

WAS IST DER INTERNATIONALE AUSSCHUSS?

Der Internationale Ausschuss ist ein beratendes Gremium des Gemeinderats in Fragen der Integration und Migration in Konstanz.

Die Beratung hat das Ziel, gleiche Teilhabechancen für alle BürgerInnen mit und ohne Migrationsbiographie zu fördern und die Vielfalt sowie gegenseitige Anerkennung in der Konstanzer Bevölkerung zu stärken.

Das Gremium besteht aus Vertretungen der Fraktionen im Gemeinderat und sachkundigen Mitgliedern. Im Jahr finden in der Regel drei Sitzungen im Ratsaal des Rathauses Konstanz statt.

Der Internationale Ausschuss hat eine Geschäftsstelle, die bei der Stabsstelle Konstanz International der Stadtverwaltung Konstanz angesiedelt ist.

WIE KANN ICH MICH BEWERBEN?

Unter www.konstanz.de/international finden Sie das Bewerbungsformular und weitere Informationen zum Bewerbungsprozess.

Die Bewerbung kann digital per Mail oder per Post an die Stabsstelle Konstanz International zugesendet werden.

Infotermin für BewerberInnen:

Dienstag, 18.06.24 um 16:30 Uhr
im Treffpunkt Petershausen,
Georg-Elser-Platz 1, 78467 Konstanz



Kontakt:

Stabsstelle Konstanz International
Geschäftsstelle Internationaler Ausschuss Konstanz
Stadt Konstanz
Untere Laube 24, Zi. 0.15B
78462 Konstanz
Mail: international@konstanz.de
Tel: 07531 900-2392

ZUSAMMENLEBEN IN VIELFALT GESTALTEN



Bewerben Sie sich jetzt
für den Internationalen
Ausschuss Konstanz!

BEWERBUNGSSCHLUSS:
07.07.2024

FOLGENDE THEMENBEREICHE WERDEN IM INTERNATIONALEN AUSSCHUSS BERATEN:

- Engagement und Beteiligung
- Bildung und Sprache
- Gesundheit und Sport
- Arbeit und wirtschaftliche Entwicklung
- Wohnen
- Diversity Management

Gabi Sehmsdorf, 62, Sozialarbeiterin im Projekt DOUNIA, IN VIA Katholischer Verband für Mädchen- und Frauenarbeit



„Ich mag den Austausch mit den Menschen mit den verschiedenen Hintergründen. Diese geballte Sach- und Fachkompetenz ist enorm wichtig für ein besseres Zusammenleben in Konstanz.“

Eric Kamguia, 44, Laboringenieur an der HTWG Konstanz, 1. Vorsitzender des Vereins AWOLI e.V. und Sprecher des Interkulturellen Netzwerks Konstanz (INKO)



„Der Internationale Ausschuss ist der richtige Ort, wenn man in seiner Kommune etwas bewegen und sie mitgestalten möchte.“

DAS BRINGEN SIE MIT:

- Kenntnisse und Kompetenzen in den Themenbereichen
- Engagement und Erfahrungen in der Integrationsarbeit
- Bereitschaft für ein ehrenamtliches, politisches Engagement
- Vollendung des 16. Lebensjahres

SIE HABEN NICHT VIEL ERFAHRUNG IN DER POLITISCHEN BERATUNGSARBEIT?

Kein Problem, wir machen Sie fit für die Gremienarbeit! Als sachkundiges Mitglied haben Sie die Möglichkeit, sich im Rahmen eines Workshops im Herbst 2024 inhaltlich und fachlich für Ihre Arbeit im Internationalen Ausschuss schulen zu lassen.

Christine Agorastos, 58, Beschäftigte an der Universität Konstanz und 1. Vorsitzende des Vereins Miteinander in Konstanz e.V.



„Ungefähr 17 % der Bevölkerung in Konstanz haben einen Migrationshintergrund. Es ist wichtig, deren Interessen auch kommunalpolitisch zu vertreten.“